

無防備な姿のアムールトラ、黙々と笹を食べ続けるパンダなど

神戸市がTikTok公式アカウントを開設

～ステイホーム週間は、家にいながら動物たちの可愛い動画に癒される～

神戸市は、4月よりTikTokの公式アカウントを開設。新型コロナウィルスの感染拡大防止による外出自粛が続く中、おうち時間を充実してもらうための動画を発信しています。

動画は、休園中の今だからこそ見られる、王子動物園の動物たちや須磨海浜水族園のいきものたちの“オフのひととき”を大公開。その他、子育て世代や子どもたちをはじめ幅広い世代に向けて「癒し」と「学び」の場となるような動画を配信予定です。

※アカウント名：神戸市/KOBE City、アカウントID：kobecity_pr_official

◆<第1弾> 王子動物園の動物たちの「癒し」の動画

神戸市立王子動物園は、約130種800点の動物を展示し、ジャイアントパンダとコアラと一緒に見ることができる日本で唯一の動物園です。今回は、スマートフォンで見やすい縦画面の動画を撮影。神戸で高い人気を誇るワタナベフラワーが歌う、王子動物園のテーマソング「ずーっといっしょ」にのせて、思わずクスクスと笑ってしまうような15秒前後の短い「癒し」の動画は、休業中ならでは！

《おすすめ動画3選》

1. アムールトラのレーニヤ

ネコ科最大のアムールトラ。普段は慎重なレーニヤが垣間見せる“無防備な寝そべる姿”です。



2. ジャイアントパンダのタンタン

マイペースで食べるのが大好き。小柄でかわいらしいタンタンが見せる、ちょっと“シュールな食事風景”です。

3. コアラのウメとマイ

ウメお母さんともうすぐ一歳になるマイちゃん。テーマソング同様「二匹いっしょに」木に登ったりしている動画です。

◆<今後の予定> 水族園の「癒し」動画や青少年科学館の「学び」動画が登場！

日本で8頭しか飼育されていないラッコの泳ぐ姿や、人気者のイルカなど須磨海浜水族園にいる様々な生きものの「癒し」動画や、ふれる・つくる・つながるをコンセプトに神戸唯一のプラネタリウムがあるバンドー青少年科学館の、科学と宇宙の楽しさに出会う「学び」動画を順次配信予定です。



※公開中の動画の素材がございます。PR事務局までお問合せください。

【本件に関する報道関係のお問合せ先】

神戸市PR事務局（サニーサイドアップ内）

担当：蔣（チャン：080-4904-3117）、田中（080-4952-4984）、石原（070-3190-3671）

Mail：kobe-city-pr@ssu.co.jp

※新型コロナウィルスの感染拡大抑制のため在家勤務を実施しております。

事務局宛てのお問い合わせは、メールもしくは担当の携帯までお願いいたします。